

2学期 家庭学習週間の取組 お家の方の声

習いごとがある日や休みの日も宿題や学習を先にやっていて、よく頑張っているなと思います。朝からも学習に取り組めた日もありました。

言われなくても自ら勉強しているところは、感心します。

自らよく机に向かって学習していたと思います。これからも続けてほしいです。

時間を決めて取り組むことができたので、集中して進めることができました。寝る時間も早く寝ようと心がけていたので、朝もすっきり早起きができ、すばらしい一週間でした。

とてもがんばっていました。自分で考えて、予定を立てて、はりきっている姿に、親から言われてやる勉強とは全く別の姿を見ることができました。

これからも学習時間を確保できるよう、1日のスケジュールを立ててがんばりましょう！

20分以上を意識しながら、集中できる時間をこれからも作りたいと思います。100マス計算が好きで、自分でタイムを計り、よくしていました。

がんばりカードがなくても、自分で考えて取り組むことができるようになると思います。自分の弱点から逃げないで克服して行ってほしいです。

自分から宿題を始めることができた日が増えてきたと思います。

この期間だけでなく、これからも宿題以外に学習の時間を作っていけるよう、家庭でも協力していきたいと思います。

勉強は頑張っていました。就寝を10時以降にすることが多かったため、早寝早起きができるように私たちも努めていきたいです。

「がんばりカードを書く」ということが、学習をするモチベーションと達成感につながったようです。



2学期の家庭学習充実週間、たいへんお世話になりました。1学期に比べ、子どもたちの自学のレベルがアップしてきているように感じました。ご協力、ありがとうございました！